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------ Aos catorze dias do mês de Julho do ano de dois mil e quinze, reuniram-se pelas dezoito horas, os seguintes 

elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, 

Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ------------- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações; ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A Presidente de Junta de Freguesia,  declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Foi lida a ata número quinze do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade.-------------  

------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários emails com diversas informações sobre o 

concelho. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Comissão Nacional de Eleições, enviando email com a rectificação do mapa cronológico das operações 

eleitorais relativo à eleição dos Deputados à Assembleia da República, de quatro de Outubro de dois mil e quinze.---

------ De Gonçalo Neves, em nome dos Tigres do Pedal, enviando email a solicitar a Casa da Cultura para o dia 

dois de Agosto a fim de realizar um almoço de convívio. Convidando assim o Executivo a estar presente.----------------

------ O pedido foi deferido.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ De António José Flausino e um grupo de amigos, enviando carta a solicitar o empréstimo de quatro mesas, 

uma arca frigorífica e três caixotes do lixo, para a realização de um almoço de convívio a realizar dia quinze de 

Agosto na barragem do Senhor Cipriano.---------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O pedido foi deferido e comunicado aos interessados.----------------------------------------------------------------------------

------ Da Junta de Freguesia de Benfica do Ribatejo, enviando ofício a solicitar o autocarro para a realização do 

passeio anual dos idosos, no dia oito de Agosto ao Redondo.-------------------------------------------------------------------------

------ O pedido foi deferido.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ De Lúcia Tomé, em nome do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa, enviando email a solicitar a 

Casa da Cultura para um dos Ranchos convidados para o Festival, poder pernoitar.-------------------------------------------

------ O pedido foi deferido.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ De Lúcia Tomé, enviando email a solicitar cadeiras e um estrado da Câmara Municipal de Almeirim, para o 

Festival de Folclore.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O pedido foi deferido, mas o estrado a utilizar tem que ser o do Rancho porque a Câmara Municipal de 

Almeirim neste momento não tem possibilidade de o montar.--------------------------------------------------------------------------

------ Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa, enviando email a solicitar o autocarro para deslocar o 

seu grupo ao Pedrógão Pequeno, no dia seis de Setembro.---------------------------------------------------------------------------

------ O pedido foi deferido.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Grupo Desportivo Raposense, enviando oficio a solicitar uma verba para redes do Campo de Futebol.-----

----- O Executivo analisou o pedido e solicitou à Câmara Municipal de Almeirim a colocação das redes nas balizas e 

na parte de trás das mesmas.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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------ Da Academia Itenerarium XIV, enviando email com um comunicado relativo à entrega de uma carta aberta ao 

Executivo da Câmara Municipal de Almeirim, onde exprime as preocupações relativas ao estado de conservação do 

Paço Real da Ribeira de Muge.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ De Futalmeirim - Almeirim Futsal Clube, enviando convite para o quinto aniversário do clube, a realizar no 

dia cinco de Setembro, com jogos no Pavilhão ABC e para o  almoço no Parque de Merendas da Raposa.--------------

------ De Daniela Domingues, analista, enviando email com uma proposta para a realização de colheita de análises 

clinicas na Raposa em parceria com o laboratório de analises clinicas A. Reis Valle.-------------------------------------------

------ O Executivo analisou a proposta, e dado neste momento o edifício da Junta se encontrar em obras, não nos é 

possível disponibilizar uma sala, ficando assim a proposta a aguardar uma oportunidade.------------------------------------

------ Do Agrupamento de Escolas de Fazendas de Almeirim, enviando oficio a agradecer toda a colaboração 

prestada pela Junta de Freguesia de Raposa, ao longo deste ano lectivo, na consecução do Projeto Executivo do 

Agrupamento de Escolas de Fazendas de Almeirim.-------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Clube Desportivo Os Bocas Secas, enviando convite para estar presente na Sétima Caminhada Nocturna 

do Néon Luminoso, em Fazendas de Almeirim, a realizar no dia vinte e um de Agosto.----------------------------------------

------ Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos - 

Informações.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Presidente de Junta, a informar que no dia dez de Agosto, esteve na Sede de Junta o Doutor Rodrigo 

Saboga da Empresa Cityhall a fim de efectuar os serviços de consultoria.--------------------------------------------------------- 

------Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de trabalhos – Propostas--------

------ Da Presidente de Junta, a propor que seja feita a requisição dos serviços de Apoio Administrativo para 

abertura de um sistema concursal à Empresa de Consultoria Pública especializada na prestação de serviços às 

Autarquias, uma vez que foi feito pedido um orçamento a esta empresa e o montante enviado está dentro dos 

valores orçamentais ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

------ O Executivo analisou a proposta e, dado a necessidade de mais um funcionário e uma vez que e empresa em 

referência é certificada e que apresentou uma proposta com um valor considerado razoável, não teve dúvidas e 

aprovou por unanimidade, sendo feita a requisição.--------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta, a propor que se peça um orçamento ao Senhor António Flausino para pintura 

exterior do Edifício de Junta.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A proposta foi aprovada por unanimidade.-------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta, a propor que se peça à Empresa Cityhall um orçamento para apoio administrativo 

para procedimento concursal.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A proposta foi aprovada por unanimidade.-------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta, a propor que se peça um orçamento à Empresa Cityhall para elaboração de um 

inventário.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A proposta foi aprovada por unanimidade.------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e quarenta e cinco 

minutos, redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada 

nos termos da Lei. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

A Presidente:  

A Secretária: 

O Tesoureiro:  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 




